
Protokoll 
Datum 9.11.23 
Beginn 18:05 
Ende 19:55 

Anwesenheit 
Franziska A. Nina S. Jessica B. Marie E. Ija F. 
x     x  x  x     x  

Anton S. Simon G. Maya H. Susan M. Christopher O. 
 x  x   X  x  x   

Irene P. Max R. Jannik B.  Moritz R. 
x   X  x      x  

Andre S. Jean-Marc S.  Judith C.  

x   x      x    

      
 Schriftführer: Franzi 

            

Gäste / Interessierte 
Paul Thilo  Antonia      

     

Tagesordnung Beschlüsse / To-Do's 

1 

Protokoll 
Protokoll wurde mit Änderung einstimmig angenommen 

 

2 

Ausschüsse 

Promotionsausschuss: 
Prof. Seim einstimmig neu gewählter Vorsitzender 
 
Studienausschuss:  
Evaluation der Studienanfängerzahlen/ Probleme im Studium 
-> Vortrag von Robin Kreutz (Projektmitarbeiter PlusMINT) 
und Frau Hoffmann (psychologische Beratungsstelle) 

- Ab 2016/17 Einbruch stark: Längere Studienzeit, 
schlechtere Noten, weniger Anfänger:innen 

- Gleiche Tendenzen in anderen Fachbereichen  
- Verstärkung der Symptome durch Corona – dennoch 

nicht alleiniger Grund 
- Nachfrage nach psychologischer Betreuung steigt 
- Gründe: geringeres Hybritformat, Finanzierung 

schwierig, psychische Erkrankungen steigen 
- Maßnahmen: noch sehr unkonkret - wurden auf 

nächsten Ausschuss vertagt 
 

- Unsere Vorschläge für Maßnahmen:  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



- Wissen wie es bei anderen Universitäten aussieht: 
laut kurzer eigener Recherche – genereller Trend in 
Deutschland 

- Infoveranstaltung „freundlicher“ gestalten – nicht zu 
sehr auf Forschung achten 

- Mehr Werbung für studentische Hilfe (Angebote vom 
Leo und UB mehr bewerben; ABER: nicht immer leicht 
umsetzbar laut eigenen Erfahrungen, besser wäre ein 
gutes Buddy Programm 

- Genauere Betrachtung der Module und deren 
Benotung über mehrere Semester -> Evaluation 
dessen; Evaluation im Anschluss des Moduls durch 
Studieren; nicht so wie derzeit während des 
Semesters  

- Mehr Klausurvorbereitungen einführen 
 

- Restliche Themen: Vertagung auf Februar 
 

- Modul Thermodynamik 
- Exkursionswoche 

 
nächster Studienausschuss im Februar 
 

 
 
 
 
 
Franzi bewirbt 
regelmäßiger (!) 
psychologische 
Hilfsangebote der Uni  
 
 
 
 
 
Vertreter:innen des 
Studienausschuss geben 
unsere Vorschläge dann 
weiter 
 
 
 
Marie und Andre fragen 
bei Frau Vonderscher und 
Prof. Sommer nach einem 
extra Termin / Taskforce 
nach, da es sonst zu lang in 
Februar wäre.  
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Mini Okto-Ween Nachbesprechung 

Sicherheitsdienst wurde vergessen Bescheid gegeben. Kurz 
vorher einmal melden, das reicht 
Sonst war es gut 

DO NOT FORGET NEXT 
TIME!  
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Absolventenfeier update 
Diskussion der Einlasskontrolle 
Pro:  
Gefährdung der Sicherheit („Letzte Generation“) 
 
Auf Gästeliste auch Profs und Mitarbeitender setzen. 
Mitarbeitender sollen sich auch anmelden 
 
Auf 2 Personen beharren: 
Pro: sind ja nur wenige 
Contra: Studierende sind connected, wenn einer darf will 
jede:r! 
Früher war es sehr voll! Erstmal testen, wie voll es dieses Jahr 
wird, dann nochmal schauen 
 
  

Abstimmung 
Einlasskontrolle:  
Ja: 15 
Enthaltung: 2 
 
 
 
Abstimmung 2 Personen:  
Enthaltung 1 
Ja: 16 
 
 
 
 
 
HelferGruppe: jede:r prüft, 
ob alle da sind und fügt 
ggf. hinzu 



5 

QSL-Mittel 
Kauf 3 neuer Laptops: Angebote wurden angefordert (800-
1200€) 
Vergleichbares Modell für Angebote wie: Lenovo Yoga Pro 7 
14ARP8 Storm Grey, Ryzen 7 7735HS, 16GB RAM, 1TB SSD, 
GeForce RTX 3050 
 
Kauf neuer Bildschirme: hier gibt es Rahmenverträge 
27Zoll? Kleiner? 
 
Menge: 3 oder mehr? 
 
 
 
 
 
 
Python Kurs sehr teuer  
Über Angebote wird gemeinsam abgestimmt 
 
Kauf neuer WhiteBoards 
Vorschlag flipp charts ABER zu gefährlich wegen unseren 
Partys und Stromkreisen. -> Vorschlag verworfen 
Menge: Vorschlag: 3 
  

Simon und Chris kümmern 
sich 
 
 
 
Abstimmung: 27 Zoll 
Ja: 1 
Nein: 16 
 
Abstimmung: 3 Bildschirme 
Ja 8 
Nein: 2 
Enthaltung: 6 
 
 
 
Maya und Chris werden 
telefonieren 
 
 
 
 
Abstimmung 3 Whitboards  
Ja: 13 
Nein: 0 
Enthaltung: 4  

6 

Hoodies für Externe 
Vorschlag 2 Farben nicht nur eine 
Mindestbestellanzahl 12 und 7 pro Modell  

Franzi fragt, was genau 
Modell bedeutet 

7 

Sonstiges 

Irenes zweiter Vorschlag zur Änderung der E-Woche 
- Diskussion zu drei Vorschlägen  
- Erarbeiten weiterer Änderungen 
- Doodle Umfrage über alle Vorschläge komm 

 
Initiative „Wir fahren zusammen“ nicht als Institution 
unterstützen. Einzelpersonen können gerne mitwirken! 
 
 
 
 
 
 
Weihnachtstreffen 

Irene macht Doodle 
Umfrage 
 
 
 
Abstimmung 
Unterstützung der 
Initiative 
Ja: 1 
Nein: 6 
Enthaltung: 7 
 
Moritz und Franzi machen 
Vorschlag 

8 Termine 



 

30.11.23 18 Uhr nächstes Treffen  

 


